

Langeweile in der Stadt?

In Deutschland hört die Schule am früheren Nachmittag auf und nach der Schule haben die Jugendlichen den ganzen Nachmittag frei. Die Jugendlichen, die in der Stadt wohnen, haben viele Möglichkeiten der Freizeitgestaltung. Manche von ihnen gehen in einen Verein.

Da können sie zum Beispiel Basketball, Volleyball, Fußball oder Tennis spielen. Viele Jugendliche gehen ins Jugendzentrum, wo man in verschiedenen Interessenzirkeln mitmachen kann. Aber die meisten Jugendlichen möchten sich einfach mit ihren Freunden treffen. Sie gehen ins Kino, ins Internet-Café, in die Disko oder in eine Ausstellung. Wer gern einkauft, kann einen Einkaufsbummel durch die Stadt machen. Seit ein paar Jahren sieht man aber viele Jugendliche an öffentlichen Plätzen, z.B. in der Fußgängerzone, an der Haltestelle, vor dem Einkaufszentrum, an Tankstellen oder im Park. Diese Jugendlichen meinen, sie haben zu wenig Freizeitangebote und langweilen sich.

1. Wo verbringen die Jugendlichen ihre Freizeit?
2. Was können sie da machen?
3. Warum halten sich viele Jugendliche an öffentlichen Plätzen auf?
4. Was machst du in deiner Freizeit?